

Travailler en toute sécurité? Un jeu d'enfant!

Cher collaborateur,

Nos **enfants** sont notre bien le plus précieux. C'est pourquoi nous essayons de les **protéger** le mieux possible de **tous les dangers potentiels**. Nous aussi – leurs parents – sont irremplaçables. Mais faisons-nous autant attention à notre propre sécurité ?

Avec la campagne "**Ce qu'on apprend au berceau dure jusqu'au tombeau**", nous mettons en lumière plusieurs risques quotidiens. Les exemples ne sont qu'un **jeu d'enfant**, mais est-ce que nous, adultes, tenons suffisamment compte des risques potentiels quand c'est "**pour de vrai**" ?

Les enfants sur cette photo préfèrent le certain à l'incertain et portent un casque et des lunettes de sécurité. Si leur tour s'écroule, ils ne seront certainement pas blessés ! Ils sont peut-être un peu trop **prudents**, car la tour n'est pas si haute. Sur le lieu de travail par contre, les **risques** que vous courez **sont bien réels**.

Objets qui tombent, petites particules en suspens dans l'air, ce sont de réels dangers sur un lieu de travail. La chute d'une seule vis suffit pour causer une grave blessure à la tête !

Vous portez toujours les équipements de protection individuelle appropriés ? Ou **vous arrive-t-il parfois de prendre un risque**? La prochaine fois que vous oubliez quelque chose, repensez à la leçon que ces enfants peuvent vous apprendre : il est **bon** d'être prudent. **Travailler en toute sécurité ? En effet, c'est un jeu d'enfant!**

Cordialement,

La direction

